

EXPOSITION



Autrefois, le ski !



Présentée par Laurent Donzé
Clinique Le Noirmont, Hiver 2017



Autrefois, le ski

Présentée par Laurent Donzé à La Clinique Le Noirmont jusqu'au 31 mars 17

Quelques mots de présentation

La présente exposition raconte en images les débuts du ski moderne, qu'il convient de situer approximativement entre 1900 à 1940. Jusqu'alors, essentiellement utilisé comme moyen de déplacement, le ski perd peu à peu son côté utilitaire et amorce sa lente métamorphose qui le conduira au ski actuel.



Un tableau de l'exposition

Cette exposition a été conçue à partir d'une vaste collection d'anciennes cartes postales consacrée aux sports d'hiver. Elle rassemble une soixantaine de tableaux, reprenant des scènes de ski sur d'anciennes cartes postales. Ces extraits, agrandis sur toile, proviennent de Suisse et de France. Pour la présentation, le choix s'est porté tout naturellement sur des tableaux avec cadre en bois ancien, pour rappeler les liens forts qui ont, durant toute cette période, uni le bois et le ski. Finalement, les tableaux ont été regroupés en îlots pour que le visiteur puisse revivre au mieux les débuts du ski moderne. Volontairement sans texte, ces tableaux font appel à l'imagination du visiteur pour retourner sur les neiges d'antan...

Laurent Donzé

